

Concluyeron las elecciones internas en 25 estados: Mario Delgado

ROBERTO GARDUÑO

El proceso interno de Morena continúa al culminar con éxito la elección y renovación de las dirigencias estatales en 25 estados, y este fin de semana concluirá en las restantes siete entidades, para llegar al Congreso Nacional los días 17 y 18 de septiembre, informó el dirigente de ese partido, Mario Delgado.

"Vamos a lograr el 100 por ciento de esta renovación. Hemos revisado todas las casillas de todos los centros de votación del país muy cuidadosamente para que no hubiera irregularidades, por eso dividimos en tres fines de semana estos congresos estatales. Este domingo terminaríamos con Baja California, estado de México, Guerrero y Guanajuato, y el sábado Chiapas y Durango."

En conferencia en su oficina de la zona de Polanco, reiteró el respaldo a la iniciativa preferente del Ejecutivo en materia de la Guardia Nacional. "Quiero aprovechar esta oportunidad para mostrar todo el apoyo de nuestro partido a la propuesta del presidente de la República para que, administrativamente, la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa y con ello se pueda garantizar su disciplina, su integridad y que no sea una institución fallida como en el pasado, donde las policías se corrompieron."

El colimense dijo que el congreso habrá de elegir al Consejo Nacional integrado por 200 consejeros, 100 mujeres y 100 hombres, y también se renovará el Comité Ejecutivo Nacional, para reducirse a 15 carteras.

Para salir al paso de las inconformidades en contra de su dirigencia, festinó que "todas las elecciones han transcurrido de manera muy ordenada, en la mayoría de los estados fueron por consenso, y en otros lugares se vota, ya han reconocido los congresistas a quienes tienen más votos".

Hasta la fecha no se había ausentado de las reuniones plenarios de los diputados y senadores de Morena. No obstante, una vez que el secretario de Gobernación decidió atender su agenda y se disculpó de asistir con los representantes de su partido en el Senado, también Delgado optó por no acudir al encuentro encabezado por Ricardo Monreal Ávila. "Me invitaron para hoy en la tarde, aprovecho para enviar una disculpa a la senadora y senadores, temas de agenda, la verdad es que estamos muy apresurados terminando la revisión de los listados de los congresos".

También se le inquirió si Morena respalda la propuesta de abrir un debate directo entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y sus opositores. "El debate ocurre todos los días. Como nunca antes, tenemos un debate político todas las mañanas".